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ATA DA SÉTIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE. 2 

 3 
Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, com início 4 

às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede do Campus 5 

da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada na Avenida Leto 6 

Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de Caraúbas/RN, deu-se início 7 

à sétima  assembleia ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Estiveram 8 

presentes os professores: Edna Lúcia da Rocha Linhares, a qual presidiu a 9 

assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, André Moreira de Oliveira, Antônio 10 

Vitor Machado, Daniel Freitas Freire Martins, Fabiano da Costa Dantas, 11 

Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, Gilmara 12 

Elke Dutra Dias, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da Silva, 13 

Landerson Bezerra Santiago, Mackson Matheus Franca Nepomuneno, Mara 14 

Betânia Jales dos Santos, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro 15 

Medeiros de Souza, Mariana de Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Oscar 16 

Bayardo Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, Rejane Ramos Dantas, e 17 

Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência os professores: Ana Paula Ferreira 18 

Ramos, Daniely Formiga Braga, Fernando Neres de Oliveira, Guymmann Clay 19 

da Silva, Ricardo Neves Bedoya, Rosilda Sousa Santos e Tony Kleverson 20 

Nogueira. Estiveram presentes, também, os representantes discentes: Edney 21 

Matheus Viana Freitas e João Gabriel Silva. Verificada a existência de quórum 22 

legal, a chefe do departamento, professora Edna Lúcia da Rocha Linhares, deu início 23 

à reunião saudando a todos, agradecendo as presenças. Seguiu-se com a votação das 24 

justificativas de ausência, obtendo aprovação, com seis abstenções. Em seguida, a 25 

presidente solicitou adição dos RIDs 2019.1 dos professores Reginaldo, Mariana, 26 

José Júnior, André Moreira.  Em regime de votação, foi aprovada por doze votos a 27 

favor, um contra e seis abstenções. Foi solicitada, também, a mudança dos pontos 3 e 28 

4 para o final. Em regime de votação, foi aprovada por quinze votos a favor, dois 29 

contra e quatro abstenções. Após alterações, foi feita a leitura da pauta com os 30 

seguintes pontos: primeiro ponto – homologação das atas da 6ª Assembleia 31 

Ordinária e da 4ª Assembleia Extraordinária do DCT 2019; segundo ponto – 32 
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homologação da justificativa de ausência do professor Mackson Nepomuceno na 4ª 33 

Assembleia Extraordinária do DCT; terceiro ponto – proposição do calendário das 34 

reuniões ordinárias do DCT, semestre 2019.2; quarto ponto – homologação do ato 35 

ad referendum dos projetos de extensão do Edital da PROEC: 1) Potabilidade da 36 

água para consumo humano armazenada em cisternas do assentamento Glênio Sá, 37 

zona rural de Caraúbas – RN, coordenado pelo professor Antônio Vitor; 2) Uso do 38 

arduino como ferramenta de aprendizagem no ensino médio, coordenado pela 39 

professora Ana Tereza; 3) Irrigação de pastagens com uso do efluente da estação de 40 

tratamento de esgoto – ETE, coordenado pelo professor André Moreira; quinto 41 

ponto – homologação do projeto de pesquisa “Gestão ambiental dos resíduos 42 

sólidos: um estudo de caso da realidade do semiárido potiguar”, coordenado pela 43 

professora Edna Lúcia; sexto ponto – relatório parcial do projeto “Irrigação didática 44 

com uso do efluente de estação de tratamento de esgoto (ETE) para agricultura 45 

familiar do médio oeste potiguar”, coordenado pelo professor André Moreira; sétimo 46 

ponto – relatórios finais dos projetos: 1) 10ª Ação Social, coordenado pela 47 

professora Gilmara Elke; 2) 10ª Feira de Negócios, coordenado pela professora 48 

Gilmara Elke; 3) Irrigação didática com uso do efluente de estação de tratamento do 49 

esgoto (ETE) para agricultura familiar do médio oeste potiguar, coordenado pelo 50 

professor André Moreira; oitavo ponto – apreciação e homologação dos RIDs 51 

2019.1 dos professores Fabiano Dantas, Rosilda Sousa, Antônio Vitor, Francisco 52 

César, Hudson Pacheco, Rejane Dantas, Edna Lúcia, Reginaldo Gomes, Mariana de 53 

Brito, José Júnior, André Moreira; nono ponto – projeto de monitoria “Álgebra 54 

Linear”, coordenado pelo professor Oscar Bayardo; décimo ponto – renúncia da 55 

chapa eleita na 4ª Assembleia Extraordinária para a chefia e vice-chefia do 56 

Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT; décimo primeiro ponto – 57 

homologação dos procedimentos (data e local das inscrições das chapas, data da 58 

eleição, entre outros) para nova eleição da chefia e vice-chefia do DCT; e décimo 59 

segundo ponto - outras ocorrências. Logo após leitura da pauta, seguiu-se para 60 

votação, sendo aprovada por unanimidade. Dando início ao primeiro ponto, a 61 

presidente colocou em discussão as atas da 6ª Assembleia Ordinária e da 4ª 62 

Assembleia Extraordinária do DCT 2019. Não havendo alteração, em regime de 63 

votação, as atas foram aprovadas por unanimidade. No segundo ponto, a professora 64 
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Edna Lúcia apresentou a justificativa de ausência do professor Mackson 65 

Nepomuceno na 4ª Assembleia Extraordinária do DCT, o qual chegou após o 66 

encerramento da eleição para chefia e vice-chefia devido ter socorrido um aluno que 67 

havia sofrido um acidente.  Em regime de votação, foi aprovada por unanimidade. 68 

No terceiro ponto, foi discutido o calendário das reuniões ordinárias do semestre 69 

2019.2. Após sugestões de alteração, estabeleceram o seguinte: 7ª Assembleia 70 

Ordinária, dia 23 de setembro de 2019, às 15h; 8ª Assembleia Ordinária, dia 21 de 71 

outubro de 2019, às 15h; 9ª Assembleia Ordinária, dia 25 de novembro de 2019, às 72 

15h; 10ª Assembleia Ordinária, dia 16 de dezembro de 2019, às 15h; 1ª Assembleia 73 

Ordinária, dia 27 de janeiro de 2020, às 15h; e 2ª Assembleia Ordinária, dia 10 de 74 

fevereiro de 2020, às 15h. Em regime de votação, foi aprovado por unanimidade.  No 75 

quarto ponto, foi analisada a decisão ad referendum dos projetos de extensão do 76 

Edital da PROEC, tomada em virtude do cumprimento de prazos. Em regime de 77 

votação, foi aprovada, com uma abstenção. No quinto ponto, foi apresentado o 78 

projeto de pesquisa da professora Edna Lúcia. Em regime de votação, foi aprovado, 79 

com uma abstenção. No sexto ponto, foi apresentado o relatório parcial do projeto de 80 

extensão coordenado pelo professor André Moreira. Em regime de votação, foi 81 

aprovado, com uma abstenção. No sétimo ponto, foram apresentados os relatórios 82 

finais dos projetos coordenados pelos professores Gilmara Elke e André Moreira. Em 83 

regime de votação, foram aprovados por unanimidade. No oitavo ponto, apreciaram 84 

os RIDs 2019.1. A professora Edna Lúcia fez algumas observações sobre o 85 

preenchimento no sistema, alertando para colocar as informações adicionais no 86 

espaço para as observações. Os professores José Júnior e Mariana de Brito 87 

solicitaram o retorno dos RIDs deles para correções. Em regime de votação dos 88 

demais RIDs 2019.1, foram aprovados por unanimidade. No nono ponto, foi 89 

analisado o projeto de monitoria coordenado pelo professor Oscar Bayardo. Em 90 

regime de votação, foi aprovado por unanimidade. No décimo ponto, a presidente 91 

citou o e-mail enviado pela professora Mara Jales, no qual a docente justifica a 92 

renúncia da chapa eleita na 4ª Assembleia Extraordinária para a chefia e vice-chefia 93 

do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT. Logo, a professora Mara Jales 94 

agradeceu o resultado expressivo da votação dos colegas, mas decidiu renunciar, em 95 

consenso com a professora Rosilda Santos, devido aos problemas citados no e-mail. 96 
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A professora Edna Lúcia informou que, em virtude da renúncia da chapa, assumiu a 97 

chefia por ser a docente mais antiga do DCT, mas não ficará no cargo pelos 30 dias 98 

conforme resolução. A referida docente e o professor  99 

Francisco Aécio têm o direito de recusar permanecer no cargo durante esse período. 100 

Sendo assim, teriam que seguir a lista do mais antigo que seria a professora Ana 101 

Tereza, a qual aceitou assumir o período de 30 dias e convocará novas eleições. No 102 

décimo primeiro ponto, os membros presentes definiram que o período de 103 

inscrições das chapas seria de 25 de setembro a 02 de outubro de 2019, o dia 04 de 104 

outubro ficaria para homologação das inscrições e dia 07 de outubro seria a eleição. 105 

Em regime de votação, aprovaram por unanimidade. No décimo segundo ponto, a 106 

professora Edna Lúcia se despediu do cargo, falou sobre sua experiência como chefe 107 

de departamento, agradeceu a cada um que participou desse momento, dos que a 108 

ajudaram com informações importantes e no dia a dia da chefia. O professor 109 

Francisco Aécio também se despediu da vice-chefia e agradeceu a todos pela 110 

contribuição durante toda a gestão. O professor Francisco César parabenizou a chefia 111 

pelo trabalho desempenhado e pela boa gestão. Aproveitou para ressaltar que a 112 

notícia sobre a UFERSA estar entre as melhores universidades do mundo não teve 113 

tanta ênfase na divulgação dessa matéria por parte da própria instituição. A 114 

professora Ana Tereza parabenizou o trabalho desempenhado pela professora Edna 115 

Lúcia enquanto chefe deste departamento, e ressaltou a disposição em sempre 116 

colaborar com todos. O professor André Moreira avisou que a estação meteorológica 117 

já está em funcionamento. Agradeceu o empenho e disponibilidade da professora 118 

Edna Lúcia em contribuir da melhor forma para a instituição. O professor Daniel 119 

Freire parabenizou a gestão da professora Edna Lúcia e desejou sucesso a Ana 120 

Tereza nesse período interino. Falou sobre a análise do processo para abertura do 121 

curso de Engenharia de Materiais que foi apreciado na reunião do CONSUNI. 122 

Informou que só houve dois votos favoráveis à abertura do curso, o dele e o do pró-123 

reitor de graduação. A maioria dos membros alegou que agora não é o melhor 124 

momento financeiro para abrir o novo curso. Frisou que há dez códigos de vaga 125 

pactuados, e o reitor irá discutir sobre a distribuição deles em tempo oportuno. 126 

Diante disso, o professor Daniel Freitas convocará uma assembleia geral para tratar 127 

sobre o aproveitamento dos códigos de vaga com todos os docentes do campus 128 
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Caraúbas, depois convocará reunião com o reitor a fim de repassar o que foi 129 

acordado na assembleia geral. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente 130 

deu por encerrada a assembleia. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, 131 

Secretária Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela chefe do 132 

departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  133 

 134 

     _________________________                               _______________________ 135 

      Edna Lúcia da Rocha Linhares                               Ana Paula O. V. de Andrade   136 

                  Chefe do DCT                                                   Secretária Executiva 137 

               Campus Caraúbas                                                  Campus Caraúbas 138 


